

SOLUSI SIKA

DINDING SEMEN EKSPOS TAMPIL SEMPURNA

T Di rumah, saya ingin memiliki dinding semen ekspos. Bagaimana kiatnya agar hasil dinding semen ekspos ini tampilannya dapat rata, rapi, dan permukaannya halus? Apakah ada perawatan khusus setelahnya?

J Dinding yang berpenampilan prima tidak dapat terlepas dari proses pembangunan dinding yang tepat. Ini ibaratnya sebuah sistem yang tidak dapat berdiri sendiri. Semua tahapan pembangunan dinding saling terkait, dan harus dikerjakan dengan cara yang benar dan menggunakan bahan yang berkualitas.

Tahap pertama dalam pembangunan dinding adalah pemasangan bata. Jika Anda menggunakan bahan bata merah, gunakan **Sika Plaster Mix**, semen instan untuk perekat antarbata. Semen instan ini sangat praktis, cukup dicampur air. Dengan begitu, konsistensi mutunya dapat terjaga, sehingga daya rekatnya lebih kuat. Semen instan juga menghindarkan risiko bercampurnya pasir dengan kotoran, yang dapat mengurangi kekuatan lekat antarbata.

Jika Anda memilih bahan bata ringan, gunakan **SikaMur-130 LB**, semen instan yang khusus untuk perekat bata ringan. Perekat praktis yang hanya dicampur air ini cukup diaplikasikan tipis (± 3 mm), sehingga penggunaan perekat ini menjadi sangat hemat dan hasil pasangan bata ringan lebih rapi.

Setelah perekat bata merah atau bata ringan cukup kering (bata merah 3-4 hari, bata ringan 1 hari), lanjutkan dengan pekerjaan plesteran dinding menggunakan **Sika Plaster Mix**. Jeda waktu ini penting untuk memastikan air dari dalam perekat bata menguap seluruhnya, agar tidak timbul masalah di kemudian hari. Komposisi semen, filler dan aditif yang tepat dalam semen instan **Sika Plaster Mix** membuat hasil plesteran lebih halus, merekat kuat, dan tidak mudah retak.

Untuk mendapatkan dinding semen ekspos yang sempurna, kuncinya ada pada acian. Gunakan **Sika Skim Coat**, semen instan khusus acian permukaan plesteran dan beton, yang cukup dicampur air. Kandungan semen, filler, dan aditif pada **Sika Skim Coat** membuat acian melekat kuat, halus, dan tidak mudah retak. Dengan demikian, retak rambut pun dapat dihindari. **Sika Skim Coat** tersedia dalam warna abu-abu.

Sebagai variasi tampilan dinding semen ekspos, Anda dapat membuat pola garis timbul. Untuk keperluan ini, gunakan **Sika TileFix-200 TA**, semen instan yang juga dapat digunakan sebagai perekat keramik. Aplikasikan dengan trowel (roskam bergigi) sehingga menghasilkan pola garis timbul yang rapi. Cara ini jauh



lebih mudah dibandingkan dengan membuat pola garis satu per satu dari semen biasa.

Jangan lupakan perawatan demi kesempurnaan tampilan dinding semen ekspos Anda. Sapukan **Sikagard-700 S (id)**, pelapis khusus yang melindungi permukaan dinding dari pengaruh cuaca dan melindungi dari jamur dan lumut, karena menghalangi air masuk ke pori-porinya. Pelapis ini tidak mengubah warna dan tidak mengkilap, sesuai untuk tampilan natural dinding semen ekspos.

TIPS Saat membuat pola garis pada dinding semen, gunakan trowel berukuran biasa yang tersedia di pasaran. Umumnya hasil yang terbaik menggunakan lebar gigi ≤ 10 mm. Jika gigi trowel yang digunakan terlalu besar, akan membuat **Sika TileFix-200 TA** lebih lama kering dan pola garis yang dihasilkan menjadi mudah rontok. Gunakan bantuan batang aluminium sebagai penggaris agar hasilnya lebih rapi.



SikaMur-130 LB

Sika Plaster Mix

Sika Skim Coat

Sika TileFix-200 TA

Sikagard-700 S (id)

PT. Sika Indonesia

Customer Service : 0800 - 140 - 1236

Website : idn.sika.com

BUILDING TRUST

